
委员大会发言是政协委员建言立论 献计献策的好形式 区政协七届一次会议第一次全体会议和第二次全体会议上 位区政协委员分别代表所在界别进

行发言 发言聚焦服务业能级提升 城市智控 海湾建设等方面 为定海高质量发展发出政协好声音 本报选取部分委员的发言摘要刊登
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